

Pressemitteilung

Die Würfel sind gefallen!

Spielenachmittag für Kinder im Stadtmuseum Schorndorf

Bereits bei den Römern waren Gesellschaftsspiele eine beliebte Freizeitbeschäftigung. Entsprechend viele Spiele gab es. Teste sie doch mal selbst! Komm in den Faschingsferien zu unserem Spielenachmittag im Stadtmuseum Schorndorf am Donnerstag, 23. Februar, von 14-16 Uhr und probiere Spiele nach altem römischem Vorbild aus.

Nach einem kurzen Kennenlernen der Mitmachausstellung „Mammut, Römer, Kelten & Co.“ sind im Museumsatelier verschiedene Spielstationen aufgebaut. Hier lernst du das älteste Brettspiel der Menschheit kennen: eine Variante des heutigen Mühlespiels. Auch Kugelspiele waren schon in der Römerzeit bekannt. Dazu gehören das Orca-Wurfspiel und eine Variante des Boule-Spiels, das hier mit Murmeln gespielt wird. Gerne kannst du dich auch am Glücksspiel probieren. Mögen die Götter dir gewogen sein! Wenn du alle Stationen durchlaufen hast, wartet eine kleine Überraschung auf dich.

Im Anschluss kannst du die Familienausstellung „Mammut, Römer, Kelten & Co.“ noch auf eigene Faust erkunden und weitere Spiele ausprobieren. Die Schau zeigt, wer das Remstal vor Tausenden von Jahren besiedelte und was vergangene Kulturen, wie die der Römer und der Kelten hinterlassen haben. Auch erfährst du, ob hier früher Mammuts oder gar Dinos lebten! An Hörstationen und Mitmachtischen wird Schorndorfs früheste Vergangenheit erlebbar.

Das Angebot ist kostenfrei und richtet sich an Kinder im Alter von 8-12 Jahren. Teilnahme nach Voranmeldung unter 07181/602-1132. Die Teilnehmerzahl ist auf 16 Kinder begrenzt. Weitere Infos finden Sie auf www.stadtmuseum-schorndorf.de.